

Vorsitzende der Bläserjugend

Alexandra Götz Burgstr. 13

78073 Bad Dürrheim-Unterbaldingen

Tel.: 07706 - 5870

blaeserjugend@bv-schwarzwaldbaar.de

www.blasmusikverband.de

An die Vorsitzenden der Musikvereine, Jugendleiter(innen), Ausbilder(innen) und alle interessierten Verantwortlichen

## Einladung zur

## Jugendleiterfortbildung

am Montag, den 26. 11. 2018, Beginn: 19:00 Uhr (Ort: Hotel-Restaurant zum Hirschen, Herdstraße 5, 78166 Donaueschingen)

Liebe Musikerkolleginnen, liebe Musikerkollegen,

herzlich laden wir Sie zu unserer nächsten Jugendleiter-Fortbildung ein.

- ⇒ Begrüßung durch die Vorsitzende der Bläserjugend, Alexandra Götz und den Verbandsjugendleiter Andreas Hirt
- ⇒ Vorschau JMLA 2019 inklusive Termine
- ⇒ Einstieg mit Philipp Layer in unser aktuelles Thema

## JMLA – Bronze und Silber

-mit der richtigen Vorbereitung in die Prüfung-

Worauf gilt es zu achten bei den einzelnen Aufgaben der Gehörbildung? Wie kann ich die Inhalte der Musiklehre und Gehörbildung zielführend vermitteln? Welche Fehler treten häufig in den Prüfungen auf?

Musikausbildung wird in unserer Region in den Vereinen großgeschrieben. Das ist sehr gut so. Damit die Jugendlichen bei den Prüfungen zu den Jugendmusikerleistungsabzeichen (JMLA) in Bronze und Silber optimal vorbereitet sind, ist es wichtig für den Ausbilder und die Verantwortlichen, zum einen die Anforderungen umfassend zu kennen, zum anderen den ständigen Änderungen gerecht zu werden. Hierzu sollen u. a. die aufgeführten Fragen geklärt und Tipps für die Prüfungsvorbereitungen gegeben werden.

Zum Dozenten:

## **Philipp Layer**

- Musiklehrer
- im Verband seit vielen Jahren zuständig für Theorie- und Gehörbildungsprüfungen für JMLA in Bronze und Silber

Wir freuen uns auf einen spannenden Abend und zahlreiche Vertreter aus allen Vereinen.

Die Bläserjugend

Wichtiger Hinweis an die Vereine:

Aus organisatorischen Gründen bitten wir um Rückmeldung bis zum 12.11.2018 "Wir kommen mit … Personen" oder "Wir können leider nicht kommen." Kurznachricht – telef. oder per Mail an Alexandra Götz oder Antje Mämpel